
Protokoll:  
 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig informiert, dass ein Gespräch mit dem 
Projektleiter, Herrn Zeimentz, stattfand. Der erarbeitete Steckbrief wurde als zu kleinteilig 
deklariert. Die Stadt Koblenz solle ihr Augenmerkmal auf die Festung Ehrenbreitstein und damit 
verbundenen städtischen Festungsring konzentrieren. Der Erhalt der Seilbahn sollte angestrebt 
werden. Die Fußwege- und Radwegebeziehungen im BUGA-Gebiet soll ein weiterer wichtiger 
Aspekt sein. 
Rm Diehl (CDU) bedankt sich bei Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig für die 
Einarbeitung der aus der Sitzung des Haupt- und Finanzausschusses resultierenden Änderungen. 
Oberbürgermeister Prof. Dr. Hofmann-Göttig vermerkt, dass der Gesichtspunkt Vermarktung als 
Festungsstadt an die Koblenz Touristik als Arbeitsauftrag erteilt wurde. 
Rm Bocklet (CDU) bedankt sich beim Oberbürgermeister und betont, dass die Stärkung der 
Festung als Alleinstellungsmerkmal zu sehen sei und die CDU-Fraktion dieses Vorhaben 
unterstütze. 


